



Merci pour
vos dons !



Thank you for
your donations!

Awar Bonyolo est une association de solidarité internationale qui soutient les projets de développement de Bonyolo, un village du Burkina Faso.
Awar Bonyolo is an international solidarity association that supports development projects in Bonyolo, a village in Burkina Faso.



Financer la construction d'un nouveau collège :

Pas de places pour tous les élèves dans les collèges. Des classes surchargées. Nous devons agir pour la scolarité des enfants de Bonyolo! Nous commencerons par la construction d'une salle de classe de 6^{ème}, d'un bureau et de toilettes la première année, avec pour objectif final la construction d'une classe par niveau.

Financing the construction of a new college :

Not enough places for all pupils in colleges. Overcrowded classrooms. We have to do something for the schooling of the children of Bonyolo! We'll start by building a classroom, an office and toilets in the first year, with the ultimate aim of building one class per level.

Compensation carbone : planter des arbres pour lutter contre la désertification et l'érosion des sols

Le reboisement constitue un enjeu important dans cette zone sahélienne du Burkina. Il permet de retarder la progression du désert et donc de protéger l'écosystème et la ressource en bois. Cela crée également une barrière contre les vents. Il faut savoir qu'à Bonyolo, le bois reste la seule énergie pour la cuisson des aliments.

Carbon offsetting: planting trees to combat desertification and soil erosion

Reforestation is an important issue in the Sahelian zone of Burkina Faso. It delays the advance of the desert and therefore protects the ecosystem and timber resources. It also creates a barrier against the winds.

In Bonyolo, wood is still the only energy source for cooking.



Mon projet ? Un aller-retour de Plédéliac (Bretagne, France) au cap Nord (Norvège) à vélo. J'en ai rêvé, j'accomplis maintenant ce rêve. Je pars seul, mais dans ma tête, ma famille, mes amis et les enfants de Bonyolo et Plédéliac m'accompagneront et me donneront la force de pédaler. Vous pourrez me suivre sur : <https://findpenguins.com/5srtyjogokqqc/trip/migration-nordique?sort=ASC>

My project? A round trip from Plédéliac (Brittany, France) to North Cape (Norway) by bike. I dreamt about it, and now I'm making it a reality. I've set off alone, but in my mind, my family, friends and the children of Bonyolo and Plédéliac will be accompanying me and giving me the strength to keep pedalling. You can follow me on: <https://findpenguins.com/5srtyjogokqqc/trip/migration-nordique?sort=ASC>

